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Dr. Nader Riad: Great Potentials for Boosting Egyptian German 

Economic Cooperation 

 

The Egyptian German Business Council, chaired by Dr. Nader Riad, will 

start intensive activity in the near future to deepen economic relations between 

Egypt and Germany. 

Riad said a number of meetings between the representatives of German 

companies and Egyptian businessmen would be held to consider ways of 

cooperation to transfer German technology to Egypt. 

He added that the selection of Egypt as guest of honor of the Arab 

German Forum in Berlin next June reflected Germany's orientation to boost 

economic relations with Egypt in the future, especially in the fields of trade and 

investment. 

Riad pointed out the great opportunities to boost Egyptian exports to 

Germany and make use of German technology to develop Egyptian industry. 

He added that he showed opportunities for investment and joint 

cooperation in Egypt to the participants in the Investment and Security 

Conference held in Munich (Germany) last week. The conference was also 

attended by German President Horst Köhler, the president of the German 

Development Bank (KfW), and the president of the European Investment Bank. 

Preparations are underway for an industrial technology exhibition on the 

sidelines of the Arab German Forum in Berlin, said Dr. Riad, adding that the 

Federation of Egyptian Industries and the Federation of German Industries 

would participate. 
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German investments in the Middle East are still few, less than 1% of total 

German investments in the world, he said. 

 

 

 

* Translated from Arabic  
  Source: Al Ahram Newspaper 6/3/2005 
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    Leiter des ägyptisch-deutschen Arbeitsrates: Große Möglichkeiten 

zur Ankurblung der wirtschaftlichen Zusammenarbeit zwischen 

Deutschland und Ägypten 

 

Berichtet von: Abdel-Nasir Aarif: 

In der nächsten Zeit wird der ägyptisch-deutsche Arbeitsrat unter der 

Leitung von Dr. Nader Riad mit der Vertiefung und Erweiterung der 

wirtschaftlichen Beziehungen zwischen Ägypten und Deutschland anfangen, 

indem er sich dafür einsetzt und zu diesem Zwecke weder Mühe noch Kosten 

scheut. 

Dr. Nader Riad sagte: Zukünftig werden einige Tagungen zwischen den 

Vertretern deutscher Firmen und ägyptischen Geschäftsleuten organisiert. Bei 

diesen Tagungen sollen die deutsche und die ägyptische Partei die Methoden 

untersuchen, nach denen sich die Beziehungen zwischen den beiden Ländern 

auf dem Gebiet des Technologietransfers verbessern können, um die 

ägyptische Industrie zu modernisieren. 

Dr. Nader Riad fügte hinzu: Dass Ägypten als Ehrengast bei der 

arabisch-deutschen Tagung ausgewählt worden ist, weist daraufhin, dass 

Deutschland seine wirtschaftlichen Beziehungen mit Ägypten in nächster Zeit 

intensivieren will - besonders auf dem Gebiet des Handels und der Investition. 

Diese arabisch-deutsche Tagung wird im nächsten Juni in Berlin stattfinden. In 

diesem Zusammenhang betonte Dr. Nader Riad, dass es durch diese Tagung 

eine reale Chance dafür gibt, dass die ägyptischen Waren nach Deutschland in 

noch größeren Mengen exportiert werden. Dadurch wird zudem vom Transfer 
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der deutschen Technologie zugunsten der ägyptischen Industrie Gebrauch 

gemacht. 

Bei der Tagung für Investition und Sicherheit, die in der letzten Woche in 

München abgehalten wurde, veranschaulichte Dr. Nader Riad die diversen 

Investitionschancen und die verschiedenen Möglichkeiten zu einer fruchtbaren 

Zusammenarbeit in Ägypten. An dieser Tagung nahmen sowohl der deutsche 

Präsident Dr. Horst Köhler als auch der Direktor der deutschen 

Entwicklungsbank als auch der Direktor der Bank für europäische Investition 

teil. 

Darüber hinaus setzte Dr. Nader Riad fort: Zurzeit wird eine technisch-

industrielle Ausstellung am Rand der arabisch-deutschen Tagung in Berlin 

vorbereitet. An dieser Ausstellung werden der ägyptische und der deutsche 

Industrieverband teilnehmen. Ferner fand Dr. Nader Riad es notwenig zu 

erwähnen, dass die deutsche Investition in der Mittelostregion trotz allem immer 

noch gering sei. Sie beträgt weniger als 1% der deutschen Investitionen auf der 

ganzen Welt. 

 

*Übersetzt aus dem arabischen Original 
Quelle: Das ägyptische Tagesblatt „Alahram Zeitung“ am 06.03.2005 
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